

LA RADIO DIOCESAINE EST DE NOUVEAU OPERATIONNELLE



Depuis ce 18/08/2012, le diocèse d'Idiofa a renoué ses liens avec les ondes radiophoniques.

C'est depuis plus de 5 ans que la radio n'émet plus suite à une panne de l'émetteur et du studio. **Grâce au financement de Signis**, Mgr l'Evêque a pu pourvoir à l'achat du strict nécessaire pour remettre en marche ce grand outil d'évangélisation. Au même moment, un complément d'équipement a pu être acheté pour la petite station de Télévision.

La radio diocésaine est l'une des 5 radios que compte la seule cité d'Idiofa. De façon provisoire et à titre d'essai, la radio fonctionne à Nto-Luzingu. Quand tout sera prêt, elle sera installée dans l'enceinte de la procure diocésaine.

Comme on peut l'imaginer, après tant d'année, c'est avec grande joie que la population accueille la remise en marche de cette radio qui arrose jusqu'à un

rayon de plus de 100 Km sur la fréquence 92.3 MHz. Dans les jours qui viennent, nous suivrons notre radio diocésaine sur internet en direct.





